



Pforzheimer Zeitung 26.07.18

Veranstalter der Bolzplatzliga ziehen positive Bilanz

PFORZHEIM. 22 Teams aus drei Jahrgängen – darunter zwei Mannschaften aus Flüchtlingsunterkünften sowie erstmals eine Mädchengruppe – haben bei der Sommersaison der Bolzplatzliga mitgekickt. Den Sieg nach Toren holte in der Kategorie U13 das Team FC Dortmund, bei den unter 16-Jährigen der FC Warawara und bei der U20 das Team AZZ. In der Kategorie Fair Play holte bei den Unter-13-Jährigen der FC Zack Zack den ersten Platz, bei der U16 die Lochos Blancos und

FC Ragequit sowie bei den Unter-20-Jährigen, wie schon bei der spielerischen Wertung, das Team AZZ. Neben der Siegerehrung auf dem Sportplatz der Inselschule war für die Teilnehmer der Besuch vom ehemaligen Bolzplatz-Kicker und jetzigen Fußballprofi Vincenzo Grifo von TSG 1899 Hoffenheim ein Höhepunkt der Saison (die PZ berichtete). Ermöglicht wird die Liga durch zahlreiche Sponsoren wie dem Präventionsverein Sicherer Pforzheim-Sicherer Enzkreis, der DFL-Stiftung sowie dem Inner Wheel Club. *pm/lu*